

# 勝間田っ子

<http://gakuji.town.shoo.lg.jp/katsumada-es/letters-katsumada-es/>



## 元気いっぱい 勝間田っ子



新年度が始まり、約1か月が過ぎようとしています。校内では、子どもたちの元気な声が響いています。コロナ禍ではありますが、業間休みや昼休みなどの休み時間には、サッカーやドッジボール、鬼ごっこや一輪車などをする子どもたちが、元気よく運動場を駆け回っています。そんな子どもたちの姿を見ていると、とてもうれしくなり、自然と笑顔になってきます。

4月11日（金）に入学してきた81名の1年生も、徐々に小学校生活に慣れ、楽しく毎日を過ごすことができます。登下校のことや学習のこと、友達関係のことなど、まだまだ不安なことたくさんあるかと思いますが、これからさまざまな学習や体験を積み重ねながら、一日も早く学校生活に慣れ、楽しい毎日を過ごしていけるよう、学校でも配慮をしていきたいと考えています。

さて、4月29日（金）からは、子どもたちの楽しみにしているゴールデンウィークがスタートします。まだまだコロナウイルスの収束が見えない中での連休ということで、たくさんの制限や制約があるかと思いますが、ぜひとも家族で触れ合う機会を大切にいただき、有意義なお休みをお過ごしただけたらと思います。

ただ、ゴールデンウィーク明けには、新学期に確認した学校や学級のルールなどを再確認して、改めてスタートを切ることとなります。ご家庭でも、起床・就寝の時刻、あいさつ、食事のマナー、洗顔や歯磨き、衣服の着脱、家庭学習やメディア等のルール、翌日の準備・・・など、基本的な生活習慣を再度ご確認して頂ければ幸いです。ご協力をよろしくお願いいたします。

## 先生方、ありがとうございました！（退任式）



4月15日（金）に、年度末異動で退職・転勤された先生方とのお別れの式（退任式）を行いました。この日は、退職・転勤された先生方7名のうち、5名がお忙しい中ご来校くださいました。

転任者紹介、代表児童による手紙・花束の贈呈の後、転任される先生方お一人お一人から、「お別れの言葉」をいただきました。リモート放送ではありましたが、2年生以上の児童は各教室で真剣に先生方のお話を聞くことができ、最後のお別れをしっかりとすることができました。

退職・転勤された野林沙紀先生、保田雄示先生、片岡信将先生、二神大介先生、森田香奈子先生、岡本智江先生、鷺田あゆみ先生、勝間田小での勤務の長短はそれぞれありますが、在職中は様々な面で一生懸命にご指導・ご支援くださり、たいへんありがとうございました。

7名の先生方の今後のますますのご活躍とご健康をお祈り申し上げます。



## 「きんとくん」アイコン(新バージョン)

勝間田小では今年度も、「非認知能力の育成」に取り組みます。下のアイコンを様々な場面で活用し、児童にしっかりと意識をさせながら、学習活動や学校行事に取り組んでいきたいと考えています。

自信を持っている んなことに興味を広 げてやってみること で、喜びと達成感を感じ ることができる。	自分で見つけた目 標のために取り組 み、次の課題や目標 も見つけることができ る。	失敗しても気持ち を切り替え、繰り返 しあきらめずに最後ま でやりきることができ る。	自分の考えをも ち、相手のことを考 えながら伝えたり、 聞いたりすることが できる。	自分と他者との違 いを受け入れると もに、他者の良い所 や成長・頑張り気 づくことができる。	周囲の他者たちと 仲間意識を持ってつ ながり、お互いに協 力することができる。

## 登下校の安全を願って

保護者の皆様には、年度初めのお忙しい中にもかかわらず、各通学班での登校に付き添っていただき、ありがとうございました。特に、初めての集団登校となる1年生にとって、保護者の付き添いは、とても心強かったことと思います。今後も機会がありましたら、積極的な見守りをよろしくお願いいたします。



また、今年も通学路の危険箇所には「見守りボランティア」の皆様が立ってくださっています。地域の方々の温かいご支援に頭が下がる思いです。いつもありがとうございます。登下校の安全について、引き続き学校でも指導しますが、ご家庭でも次のような内容で事故防止についてご指導していただくと、効果があると思いますので、よろしくお願いいたします。

- ◎歩道を一列で歩く。
- ◎歩道のない場所では、道路の端によって歩く。
- ◎信号待ちの時は、横断歩道から少し下がって待つ。
- ◎青信号になっても、安全を確認してから横断歩道を渡る。
- ◎班長・副班長の注意を守る。
- ◎人を押ししたり、追いかけてたりしない。
- ◎歩道を走る自転車に気を付ける。
- ◎どんな場所でも飛び出しをしない。



## 学力調査実施！

4月19日（火）3・4年生が「岡山県学力学習状況調査（国語・算数）」に、6年生が「全国学力学習状況調査（国語・算数・理科）」に挑戦しました。どの学年の児童も、難しい問題にしっかりと向き合いながら、最後まで粘り強く取り組むことができました。

なお、学年閉鎖のため実施できなかった5年生につきましても、1日遅れの4月20日（水）に「岡山県学力学習状況調査」を無事に終えることができました。



## 承認されました！

昨年度に引き続き今年度も、全員が集まった「PTA 総会」の実施は難しいとの判断で、『書面開催』とさせていただきます。決算や予算、活動計画等の議決につきましては、「承諾書」の提出をお願いさせていただきましたが、たくさんのご協力をいただき、ありがとうございました。おかげさまで、すべての議案が賛成多数で承認されました。寄せられたご意見につきましては、今後、運営委員会にてしっかりと検討させていただきます。